
Thomas von Heesen
Beitrag von „Bass_“ vom 10. August 2008, 12:53

im endeffekt lebt der fußball aber durch die fans denn wenn die nicht mehr hingehen sind die
sponsoren auch nicht mehr bereit soviel zu zahlen da ihre werbung dann ja nicht mehr viele
sehen und lesen
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